

墨田区議会議員

井上ノエミ



■平成27年 墨田区議会定例会の質問報告

昨年4月の墨田区議会議員選挙では、政党に属さず無所属で立候補しましたが、2468票もの多くの票をいただき再選させていただきました。

区議会議員として二期目になりますが、区民の皆様のご期待に添える様に、大好きな墨田のために全力投球でがんばります。

この会派報では、平成27年の墨田区議会(第1回～第4回)での井上ノエミの質問をご紹介します。

第4回 墨田区議会定例会一般質問(平成27年12月1日)

家計の負担を増やす墨田区の小学校での制服導入について反対します

墨田区の一部の小学校で今春から制服が導入されます。墨田区で2校目です。ひとり親の家庭など経済的に余裕のない家庭にとっては、数万円もするランドセルに加えて、高価な制服も購入しなければなりません。墨田区は東京23区の中でも一人当たりの所得が19番目と低く、必死に働いて子どもを学校に通わせている家庭も多いのです。井上ノエミは、家庭の負担を無視した小学校への制服の導入には反対します。

**子どもを安心して育てられるすみだ
ご高齢者が安心して暮らせる
すみだを実現するために
井上ノエミは全力でがんばります。**



井上 中和小学校で来春から制服が導入されると聞くと、制服は値段が高い。夏服・冬服の両方が必要で、家庭の経済的な負担を増す。教育委員会がまず考えなければならない事は、どうやって家庭の負担を減らすかで、負担を増やす制服の導入などは、私にはまったく理解できない。墨田区の学校には、教育内容を充実することに真剣に取り組んでもらいたい。お金がかかるから制服には反対でも、大きな声では言えない家庭も多い。

教育長 地域との話し合いなどを経て140周年記念行事として導入に向けて取り組んでいる。「学校の誇り」の表現として取り入れたものであり、シンボルのひとつと考えて学校が導入を決定した。

高齢者をねらったお金の依頼の電話に注意!!

ご高齢者の財産をねらった電話による詐欺さきが増えています。息子や孫、時には区役所、警察、銀行、税務署などと言って、お金を要求します。そんな電話があったら、家族や知人、警察に相談しましょう。知らない人にお金を絶対渡さないでください。送らないでください。預金通帳やキャッシュカードを渡さないでください。うまい投資話はありません。いちど渡したお金は、まず返ってきません。あなたの大事な老後の資金がねらわれています。





墨田区議会議員 井上ノエミ

発行元 ◆ 墨田区吾妻橋1-23-20

発行責任者 ◆ 井上ノエミ

メールアドレス ◆ inouenoemi@gmail.com

■平成27年 墨田区議会定例会の質問報告

子ども達の人権を守る墨田区を実現しましょう 区内に児童相談所を早期に設立すべき!!

(第2回定例会一般質問、第3回定例会産業都市委員会、第4回定例会一般質問)

墨田区内には児童相談所はなく、江東児童相談所が墨田区、江東区、江戸川区の3区(総人口140万人)を所管しています。児童虐待の増加もあり、子ども達の人権を守るためには、児童相談所の役割はとても重要ですが、現在はきめの細かい対応がとれていません。私は、なるべく早く墨田区内に児童相談所を設立するべきと考えます。

また、親が育てられない赤ちゃんの80%は乳児院に送られています。生まれたばかりの赤ちゃんを施設で育てている国は、先進国では日本だけです。3歳未満の乳幼児は、施設ではなく里親などの家庭的な環境で育てるべきです。子ども達の人権を第一に考える墨田区を実現するためにも、私はがんばります。

錦糸町に墨田区役所の出張所を!!

(第2回定例会一般質問)

井上 錦糸町駅周辺ではマンションの建設ラッシュが続いている。多くの住民が引っ越してくるので、住民登録をして墨田区民として税金を納めてもらいたい。アルカセントラルには、墨田区の関連団体の事務所もあり、そこを利用すれば出張所は作れるのではないかと。

区長 マイナンバー制度では、証明書類の添付等の簡素化が見込まれ、また、住民票の写しや印鑑証明書等のコンビニ交付サービスも予定している。

高齢者家庭や認知症のいる家庭の 火災警報器の設置を支援すべき!!

(第1回定例会、第2回定例会、第4回定例会一般質問)

住宅用火災警報器の設置は義務化されていますが、墨田区内では本所消防署管内で80%、向島消防署管内で76%しか設置されていません。墨田区には老朽化している住宅が多いので、漏電などによる火事が心配です。年金暮らしの高齢者の家庭における火災報知機の設置をもっと支援する必要があります。

また、認知症の方がいる家庭ではたいへん火事を心配しているので、火災警報器の設置や東京消防庁の専用通報機の設置を支援すべきです。



井上ノエミは、墨田区を国際観光都市にするために、各国の大使に会って積極的に墨田区を宣伝をしています。今回、アメリカのキャロライン・ケネディ大使と国際会議でお会いしました。故ケネディ大統領の長女で、小さい頃のキャロラインちゃんを覚えていられる方も多いと思います。墨田区にいらして相撲を見物したりチャンコ鍋を食べたり、区の工芸品を見て伝統文化に触れて下さいとお願いしましたら、ケネディ大使はとても関心を持ってくださいました。

地域振興策として、墨田区を アマチュア相撲のメッカにしましょう

(第2回定例会一般質問)

井上 墨田区として相撲を振興する必要がある。そのために学校でもっと相撲を教えるのはどうか。また、学生相撲大会を誘致して墨田区をアマチュア相撲のメッカにしたり、女子相撲も普及させるべきである。また、引退した力士の就職のために、区内の中小企業に就職斡旋をしてはどうか。

区長 日本の国技である相撲は、墨田区が世界に誇ることでできる文化、観光資源の一つであると考えているので、引き続き相撲協会等と連携していく。

井上ノエミ プロフィール

墨田区議会所属委員会等

- 産業都市委員会(常任委員会)
- 行財政改革等特別委員会
- 墨田区社会福祉事業団評議員
- 障害者施策推進協議会

南米ボリビア生まれ。大学卒業後エコノミストとしてボリビア中央銀行、国連事務所勤務。ニューヨークで井上和雄(元衆議院議員)と結婚。平成7年に来日。

ユニセフ東京事務所にコンサルタントとして勤務。

平成21年 南米諸国との交流を促進するNPO法人「日本ラテンアメリカ友好協会」を墨田区に設立し、理事長就任。

平成22年 日本に帰化し日本国籍を取得。

平成23年4月に墨田区議会議員に初当選(1期目)、平成27年4月に再選(2期目)。

墨田区在住14年。夫 井上和雄(元衆議院議員)。

ペット:リリー(トイプードル) 趣味:ラテンダンス

ホームページ▶inouenoemi.com ブログ▶[墨田区議会議員井上ノエミ](#)